

Bersama Kapolres Solok Kota, Wako Solok Lepas Peserta KOM dan MTB Adventure Serdadu Baluluak

JIS Sumbar - KOTASOLOK.BERSUARA.ID

Nov 28, 2022 - 17:12



SOLOK KOTA - Bersama Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan,S.Si.,M.Si,M.Sc, Wali Kota Solok, Sumatera Barat (Sumbar), H. Zul Elfian Umar,SH,M.Si, melepas secara resmi peserta King Of Mountain (KOM) dan MTB Adventure, dalam acara Serdadu Baluluak, bertempat di depan Bank Nagari Cabang Kota Solok, Minggu, 27 November 2022.

Kegiatan yang digelar untuk memeriahkan penyambutan HUT (Hari Ulang Tahun) Kota Solok ke 52 dan Anniversary BPPB ke II itu, turut dihadiri oleh Kepala Bank Nagari Cabang Kota Solok Albert Junaidi, Plt.Kadispora Kota Solok Bujang Putra, Kasat Intelkam Polres Solok Kota AKP Dwi Triharyanto,SE,MSi,

Ketua KONI Rudi Horizon, peserta KOM dan MTB Adventure se-Provinsi Sumbar hingga Luar Sumbar (Riau dan Jambi).

Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat dan sukses atas terselenggaranya acara King Of Mountain (KOM) dan MTB Adventure, dan berharap melalui acara tersebut bisa menjadi ajang memperkenalkan indahnya alam Kota Solok kepada peserta dari luar Kota Solok, baik dalam Provinsi Sumatera Barat maupun dari luar Sumbar yang hadir hari itu.

Adapun acara Serdadu Baluluak ini dilaksanakan selama dua hari, sejak sabtu (26/11) dengan kegiatan Bagacy Criterium Road Race dan hari ini Minggu (27/11) King Of Mountain (KOM) dan MTB Adventure.

Dari titik pelepasan oleh Wali Kota Solok, seluruh peserta KOM menuju titik start di Payo, dengan rute event yang kemudian ditempuh dari Simpang Payo menuju titik Finish di Batu Patah Payo. Sedangkan untuk peserta MTB Adventure, Start Depan Bank Nagari menuju Laing, Tanjung Paku, dan Finish di Lapangan Merdeka.

Demi semakin meriahnya acara, di Lapangan Merdeka Kota Solok juga dilaksanakan kegiatan hiburan serta pemberian hadiah lomba dan Doorprise kepada masyarakat yang mengikut kegiatan ini.

Di sisi lain, Personil Polres Solok Kota dan Polsek Kota Solok di bawah pimpinan Kabag Ops Polres Kopol Chairul Amri, S.IK, melaksanakan pengamanan kegiatan dengan dibantu oleh tim pengamanan dari Dishub dan Satpol PP Kota Solok.